



Communiqué de presse Journée Internationale de la Danse au Pays de Salers

Vivez une expérience inoubliable dédiée à la danse !

Le **3 mai 2025**, le Pays de Salers vibrera au rythme de la danse lors de la **Journée Internationale de la Danse**. Organisée avec passion par l'association **JUSTIDANCE**, cet événement réunira amateurs et passionnés de tous âges pour célébrer l'art universel de la danse.

Date et Lieu :

- **Date** : 3 mai 2025
- **Heure d'ouverture des portes** : 15 heures
- **Lieu** : Gymnase de Saint-Martin Valmeroux, au cœur du Pays de Salers

Ce qui vous attend :

Placée sous le signe de la diversité et de la créativité, cette journée célèbre l'universalité de la danse. Les participants auront l'occasion de découvrir une variété de styles de danse, allant du hip-hop à la danse folklorique en passant par la zumba, le bollywood et bien plus encore. Des démonstrations, des expositions et des ateliers interactifs seront au programme pour inspirer et divertir les amateurs de danse de tous niveaux et de toutes les générations.

Associations Présentes et Activités :

Journées précédentes : l'association Justi Dance vous propose son traditionnel stage annuel du 30 avril au 3 mai pour introduire la journée internationale de la danse. Cette année, l'Inde est à l'honneur et plus précisément le Bollywood. Stage animé par Catherine ASSELOT, professeur de danse indienne du côté de Clermont Ferrand, et Mayeul SCHLAGENHAUF, vidéaste local qui assurera la partie tournage du clip puis le montage vidéo.

Cath, danseuse formée en Inde par le grand Hemant Devara, vous proposera de découvrir un petit morceau de culture indienne à travers la danse Bollywood: des rythmes gais, des chorégraphies punchies, de la bonne humeur et des paillettes garanties!

Mayeul, Journaliste Reporter d'Images (JRI) et télépilote de drone certifié depuis 2020 vous proposera le tournage d'un clip dans l'esprit Bollywood basé sur les deux jours de stage précédents. Au programme: utilisation de poudres de peinture façon Holi et des prises de vues aériennes si la météo le permet.

Deux jours de stage, un jour de tournage et un jour de restitution au public le 3 MAI à partir du stage des deux jours précédents pour ouvrir la Journée Internationale de la Danse. Infos et réservations au 0675021907.

Au programme de la journée : démonstrations et initiations pour découvrir et pratiquer la danse; expositions de dessins, peintures et de photos sur le thème de la danse pour inspirer; buvette, pâtisseries et foodtrucks pour combler les petites faims; ateliers de dessins pour stimuler la créativité ; bal mélangé pour partager des moments de convivialité; et même flashmob pour ceux qui veulent se joindre à la fête de manière spontanée, ludique et joyeuse.

Au total ce sont:

- 9 associations de danse partenaires : Justi Dance, Angl'arts Story, la Gym Pleaudienne, Line C'est Danse, la Sagranière, les Bouscas, Danse la Doire, Los Latinos et QD Country
- 1 association d'art graphique : les peintres de Saint Cernin
- 1 acteurs jeunesse du territoire avec la participation des Centres de Loisirs du Pays de Salers,
- 2 foodtrucks : Miam le Monde et les boutriols de l'Aspre
- 1 DJ : TDJ événementiel
- 3 associations à vocation sociale : Secours populaire d'Aurillac, l'association échanges sans frontières et l'Institut médico éducatif les Escloses
- 1 stand bien-être avec Aroma&you.

Joignez-vous à nous !

Que vous soyez un danseur chevronné, que vous souhaitiez simplement découvrir de nouveaux styles de danse, ou juste curieux, la Journée Internationale de la Danse au Pays de Salers est l'occasion parfaite de célébrer la diversité culturelle à travers le langage universel de la danse. Venez avec vos amis, votre famille et votre passion pour la danse, et laissez-vous emporter par une journée de rythme, de mouvement et de joie.

Entrée libre.

Remerciements :

En plus de tous les partenaires cités précédemment, l'équipe de Justi Dance remercie chaleureusement la communauté de communes du Pays de Salers, les communes de Saint-Martin-Valmeroux et Besse ainsi que ses nombreux sponsors, pour leur soutien moral, matériel et financier dans la réalisation de ce bel événement.

Pour toute demande d'information supplémentaire, veuillez contacter :

Cécile Baduel, présidente de l'association Justi Dance

0675021907

justdance15stmartin@gmail.com

Fin du Communiqué de Presse